

10.09.2012 - 09:26 Uhr

Telecom Rating 2012: VTX maintient sa position au sommet du classement

Pully (ots) -

Les résultats du sondage annuel «Bilanz Telecom Rating» confirment le rôle de leader de VTX qui se trouve pour la huitième année consécutive aux avant-postes de la branche. En 2012, VTX se classe respectivement en seconde et quatrième positions dans les catégories téléphonie fixe et Internet.

L'innovation toujours au coeur de la stratégie

Le résultat obtenu en matière d'innovation (1ère place dans la catégorie opérateur fixe) est une fois de plus le reflet d'une stratégie constante. Les dernières technologies de pointe en matière de télécommunications sont mises en place par VTX pour servir ses 75'000 clients. Premier opérateur en 2007 à profiter de la libéralisation du dernier kilomètre du cuivre en Suisse, VTX n'a cessé depuis d'investir dans sa propre infrastructure.

VTX - une offre complète

«Les très bons résultats obtenus depuis huit ans dans les catégories téléphonie fixe et fournisseurs d'accès confirment notre positionnement d'opérateur complet et attestent de notre fiabilité», précise Christian Maret. En effet, la société propose à travers ses douze succursales une large palette de services allant des accès Internet à l'hébergement de serveurs en passant par la téléphonie fixe et mobile.

A propos du groupe VTX Telecom

Fondé en 1986, le groupe VTX Telecom est un opérateur indépendant d'envergure nationale proposant des services de télécommunications dans les domaines de la téléphonie fixe, mobile et d'Internet. Le groupe est domicilié à Pully près de Lausanne et comprend 12 filiales réparties sur l'ensemble des régions linguistiques de Suisse. VTX Telecom emploie près de 200 collaborateurs et compte 75'000 clients, dont 25'000 entreprises.

Contact:

Christian Maret - Chief Commercial Officer

Tél.: +41/21/721'11'11

E-mail : christian.maret@vtx-telecom.ch

Web: www.vtx.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005276/100724497> abgerufen werden.